

P1-242-5

Projekt

**Antrag an die außerordentliche Landesdelegiertenkonferenz am 5./6. Mai 2018
in Hirschaid**

Initiator*innen: Alfred Mayer (KV München-Stadt)

Titel: P1-242-5: Projekte zu Kapitel 1

Beschreibung

Von Zeile 241 bis 242 einfügen:

Flughafenregion sind erreicht. Wir werden dafür sorgen, dass die 3. Startbahn nicht gebaut wird.

Die hohen Fluggastzahlen beruhen auf einer unbegreiflichen Subventionierung des Flugverkehrs. Wir Grünen in Bayern werden uns für eine drastische Erhöhung der Start- und Landegebühren und über den Bundesrat für eine Streichung der Subventionen und eine Mineralölsteuer für den Flugtreibstoff einsetzen. Billigflüge gehören nicht zur sozialen Grundversorgung.

Die Forderung nach einer dritten Startbahn wird sich damit von selbst erledigen.

Begründung

Der Änderungsantrag erklärt sich hoffentlich selbst.